
                                                                                                      Az. I.10.000.100 Sw-Bur 
 
 
 
                                                  N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Mistorf am 19.10.2020 um 19:00 Uhr im Feuer-
wehrgebäude Mistorf  
  
 
Teilnehmer:                    - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 
            
                            vom Amt Güstrow - Land: Frau Schwarz, Leitende Verwaltungsbeamtin 
 
     
                                                     T a g e s o r d n u n g : 
   

                 - siehe beigefügte Kopie - 
 

 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung,  
               der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Bgm. Herr Hinrichs eröffnet um 19:00 Uhr die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 
Mistorf. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit 
fest. Anschließend begrüßt er die Gemeindevertreter, die Gäste und LVB Frau Schwarz vom 
Amt Güstrow - Land. 
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde 
 
Bgm. Herr Hinrichs unterbricht um 19:01 Uhr die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 
Mistorf zur Einwohnerfragestunde. 
 
B) Einwohnerfragestunde 
 
Frage Antwort 
 
Einwohner A 
fragt an, warum im Landkreis Rostock keine 
Feuer gebrannt werden dürfen. Überall in  
M-V, z. B. auch in der Landeshauptstadt 
Schwerin, sind letztes Wochenende Brauch-
tumsfeuer gewesen. 
 
Außerdem möchte er gerne wissen, ob die 
alte Bushaltestelle in Mistorf abgerissen wird 
oder erhalten bleibt. 
 

 
Bgm. Herr Hinrichs 
erklärt, dass Feuer generell durch den Um-
weltschutz verboten sind. Auch ein Antrag 
auf Ausnahmegenehmigung für das Abbren-
nen von Gehölz durch die Freiwillige Feuer-
wehr ist abgelehnt worden.  
 
Bisher soll die alte Bushaltestelle erhalten 
bleiben.  
Letztlich werden aber die Bürger hierzu noch 
befragt, wenn die Straße fertiggestellt ist. 

 
Weitere Anfragen werden nicht gestellt. 
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C) 
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Bgm. Herr Hinrichs eröffnet um 19:05 Uhr wieder die öffentliche Sitzung der Gemeindever-
tretung Mistorf. 
  
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Es ergehen keine Änderungsanträge zur Tagesordnung. 
Damit gilt die vorliegende Tagesordnung als gebilligt. 
 
Punkt 5: Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschriften der GV-Sitzung  
               vom 29.06.2020 
 
Es ergehen keine Änderungsanträge. 
 
Es folgt die Abstimmung über den öffentlichen Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung 
vom 29.06.2020. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
- einstimmig dafür - 
 
Damit ist der öffentliche Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 29.06.2020  
gebilligt. 
 
Punkt 6: Bekanntgabe der im nicht öffentlichen Teil der GV-Sitzung vom 29.06.2020  
               gefassten Beschlüsse 
 
Bgm. Herr Hinrichs gibt bekannt, dass der Beschluss mit der DS-Nr. 16/20 gefasst wurde. 
Es wurde der Veräußerung des Flurstücks 118 der Flur 4, Gemarkung Mistorf zugestimmt. 
 
Punkt 7: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
   

 Bau der Ortsdurchfahrt Mistorf 
 
- Wöchentlich finden Bauberatungen statt. Es ist ein zügiger Baufortschritt zu ver- 
  zeichnen. Dieser beträgt z.Z. ein halbes Jahr. 
- Der Gehweg einschließlich der Beleuchtung soll bis zum 28./29.10.2020 fertig 
  gestellt werden. 
- Eventuell gibt es Probleme beim Kreisel. Hier bleibt aber der Endzustand abzu- 
  warten. 
- Der Gehweg soll verlängert werden. Dieser Beschluss steht heute auf der Tages- 
  ordnung. 
- Die Verlängerung des Gehweges soll eventuell auch noch bis zur Pumpstation erfolgen. 
  Er selbst hält dies für sinnvoll. Bisher ist es aber durch das Amt abgelehnt worden, 
  da hierzu auch eine Ausschreibung erforderlich ist. 
- Es gibt Probleme mit der Kostenteilung zwischen dem Straßenbauamt und der Gemeinde,   
  da die Rechnungen nicht eingehen. Die Kosten könnten besser verfolgt werden, wenn  
  schon Abschlagsrechnungen durch die Fa. Kemna gestellt werden würden. 
 

 Die Kreisstraße zwischen Siemitz und Käselow war abgesackt. Diese Moorabsackung ist 
beseitigt. 
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 Die Bushaltestelle mit Aufstellfläche in Siemitz ist an die Fa. Eggebrecht aus Teterow  
vergeben. 
 

 Die Dorfplatzgestaltung in Siemitz ist vorangeschritten. Das Denkmal ist rekonstruiert und 
steht wieder. Die Dorfmitte soll letztlich neu gestaltet werden. Der Spielplatz kommt weg 
und soll in Eigenregie neu entstehen. Im Haushalt ist hierfür Geld vorhanden. 
 

 Das kulturelle Leben in der Gemeinde ist wegen der Corona-Pandemie eingeschlafen. 
 

 Die Landratswahl wurde ordnungsgemäß durchgeführt. 
Bgm. Herr Hinrichs bedankt sich nochmals bei allen Wahlhelfern. 
 

 Bgm. Herr Hinrichs sagt, dass über Investitionen 2020/21 für den Haushalt nachgedacht 
werden muss.  
Angedacht sind zunächst: 
 
- der Wander-, Kirch- und Schulweg 
  Das Projekt hierfür ist fertig. Mit den Eigentümern muss aber noch gesprochen werden.   
  Auch Landtausch ist erforderlich. 
- Ortsdurchfahrt Mistorf 
  Dafür ist ein landschaftspflegerischer Begleitplan zu fertigen, da dort Baumpflan- 
  zungen anstehen. 
- der B-Plan für den Ortsteil Mistorf 
  Dies ist deshalb erforderlich, da jetzt feststeht, dass der ehemalige Hof Lau bestehen  
  bleibt. 
 

Damit endet der Bericht des Bürgermeisters. 
 
Punkt 8: Beschluss der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes für das Haus- 
               haltsjahr 2020          DS-Nr. 17/20 
 
Bgm. Herr Hinrichs erläutert den Beschluss. Er erklärt, dass es sich einzig und allein um  
einen Zahlendreher handelte.  
 
Die DS-Nr. 17/20 kommt zur Abstimmung.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
gesetzliche Anzahl der GV:    9                                 
anwesend:                                                         9 
ja-Stimmen:                                                           9 
nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
Auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
 
Punkt 9: Beschluss über die Rückforderung der Aufwandsentschädigung aus dem  
               Jahre 2016 und 2017 des stellvertretenden Gemeindewehrführers  
                            DS-Nr. 18/20 
 
Bgm. Herr Hinrichs und LVB Frau Schwarz erläutern nochmals kurz den Grund dieses  
Beschlusses. 
 
Anschließend kommt die DS-Nr. 18/20 zur Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis: 
 
gesetzliche Anzahl der GV:    9                                 
anwesend:                                                         9 
ja-Stimmen:                                                           9 
nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
Auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
  
Punkt 10: Beschluss über die Deckung der überplanmäßigen Ausgabe für die Bau-     
                 leistung für die Maßnahme „Gehwegverlängerung“ OD Mistorf, DS-Nr. 19/20 
 
Bgm. Herr Hinrichs erläutert den Beschluss. 
 
Anschließend kommt die DS-Nr. 19/20 zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
gesetzliche Anzahl der GV:    9                                 
anwesend:                                                         9 
ja-Stimmen:                                                           9 
nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
Auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
 
Punkt 11: Beschluss über die Heranziehung der Beschlussfassung über die Vergabe  
                 der Bauleistung für die Maßnahme „Gehwegverlängerung“ OD Mistorf vom  
                 Haupt- und Finanzausschuss auf die Gemeindevertretung, DS-Nr. 20/20 
 
LVB Frau Schwarz vom Amt Güstrow - Land erläutert auf Nachfrage die Notwendigkeit  
dieses Beschlusses. Sie erklärt, dass dieser Beschluss normalerweise dem Haupt- und  
Finanzausschuss zugewiesen ist. Nur durch so einen Heranziehungsbeschluss wird die  
Gemeindevertretung wieder in die Lage versetzt, selbst darüber zu bestimmen. 
 
Anschließend kommt die DS-Nr. 20/20 zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
gesetzliche Anzahl der GV:    9                                 
anwesend:                                                         9 
ja-Stimmen:                                                           9 
nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
Auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
 
Punkt 12: Beschluss über die Vergabe der Bauleistung für die Maßnahme „Gehweg- 
                 verlängerung“ OD Mistorf           DS-Nr. 21/20  
 
Bgm. Herr Hinrichs erläutert nochmals die Beschlussfassung und auch die Vergabe an die 
Fa. Kemna. 
Anschließend kommt die DS-Nr. 21/20 zur Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis: 
 
gesetzliche Anzahl der GV:    9                                 
anwesend:                                                         9 
ja-Stimmen:                                                           9 
nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
Auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
 
Punkt 13: Anträge und Anfragen 
 

 GV Herr Schröder erklärt, dass die Bäume nach Neu Mühle geschnitten werden  
müssen. 
 

 Weiterhin weist er auf die Asbestberäumung in der Gemarkung Käselow hin. 
 
Bgm. Herr Hinrichs antwortet, dass dafür das Amt Güstrow - Land zuständig ist. 
Das Amt Güstrow - Land hat festgestellt, dass die Fläche nicht der Gemeinde, son-
dern der Forst gehört. Jetzt bleibt es abzuwarten. 
 
Allgemein wird erklärt, dass der Müllhaufen an der Stelle immer größer wird. 
 

Weitere Anträge und Anfragen ergehen nicht. 
 
D) Nicht öffentlicher Teil                     
 
 - s. Anlage -      
 
Bgm. Herr Hinrichs beendet die Sitzung der Gemeindevertretung Mistorf um 19:50 Uhr.                     
          
ausgefertigt: 20.10.2020 
 
 
 
Hinrichs                  Schwarz 
Bürgermeister       Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


